

[INTERNET] Projet photovoltaïque de Dun-le-Poëlier (36)

Bonjour

Concernant la partie Chiroptère de l'étude d'impact réalisée par EDF, je note une nette insuffisance d'effort d'échantillonnage et l'absence d'un référentiel d'évaluation.

En effet, cette étude ne s'appuie que sur 2 nuits d'enregistrements (16 juin et 10 août) et il est certain que le nombre d'espèces inventoriées aurait été plus important avec un effort d'échantillonnage plus important.

Par ailleurs, seule la Barbastelle d'Europe a été identifiée comme espèce à enjeux du fait de l'absence de référentiel d'évaluation (en d'autres termes il semble que l'évaluation ait été faite "au doigt mouillé"). La présence du Murin de Bechstein, du Grand Murin et du Murin à oreilles échancrées est remarquable, ce sont des espèces habituellement très discrètes et le fait de les contacter en seulement 2 nuits d'enregistrement souligne une activité potentiellement forte.

Merci à vous de prendre en compte ces lacunes.

Alexandre HAQUART

Chiroptérologue indépendant

--

H.C.B. 

HAQUART, Chiroptères et Bioacoustique

tel: 07 72 43 38 71